



Erste Herbstfestfreuden Prien-Graulhet

Beitrag

Seit 51 Jahren bestehen Freundschaft und Partnerschaft zwischen der südfranzösischen Stadt Graulhet und der Chiemsee-Gemeinde Prien. Wie berichtet ist in diesen Tagen eine offizielle Delegation aus Graulhet zur Enthüllung eines Friedensdenkmals gekommen.

Am Folgetag war die Eröffnung des Rosenheimer Herbstfestes im Programm. Unsere Aufnahmen zeigen einige Eindrücke vom Besuch der Priener Delegation unter der Leitung von Erstem Bürgermeister Andreas Friedrich mit den Gästen aus Frankreich mit Blaise Aznar, dem Ersten Bürgermeister von Graulhet an der Spitze.

Fotos: Michael Anner junior, Zweiter Bürgermeister von Prien









4. Frankreich
5. Graulhet
6. Herbstfest
7. Prien
8. Rosenheim